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Liebe Menschen,

ich bin Jeshua, euer Bruder und Freund. Ich bin heute bei euch, um über die letzte Phase des Zyklus eurer
Leben auf der Erde zu sprechen, die Phase des Aufstiegs.

Was bedeutet Aufstieg wirklich? Es bedeutet, dass ihr euch über ein angstbasiertes Bewusstsein erhebt,
das euch in einem Gefühl der Machtlosigkeit und daher dem Bedürfnis nach Kontrolle gefangen hält. Diese
Kombination aus Gefühlen von Angst, Kontrollbedürfnis und Machtlosigkeit macht es notwendig, erneut in
eine weitere menschliche Inkarnation auf der Erde zurückzukehren, um sich den Bereichen zuzuwenden,
in denen ihr im Unbewussten feststeckt - Bereiche der Unwissenheit und Angst, die Teile von euch, die
Leiden und Gefühl von Unfreiheit kreieren.

Wie wir zuvor bereits erörtert haben, ist es ein Wendepunkt in eurem Wachstumsprozess als Seele, wenn
ihr erkennt, dass das Leiden, durch das ihr geht, von euch selbst geschaffen ist. Dass es aus eurem
Inneren, nicht von außen kommt. Sobald ihr das erkennt, wendet ihr euch nach innen und seht, dass das
wichtigste Ziel eures Lebens, wo auch immer ihr gerade seid, darin besteht, euch nach innen zu wenden
und den dunklen oder ängstlichen Anteile in euch zu zuzuwenden, die das Leiden verursachen. Wenn ihr
das tut, werdet ihr weniger daran interessiert sein, über die Welt außerhalb von euch zu urteilen, und
könnt euch mehr auf euch, euren einzigartigen Weg und euer einzigartiges Wesen fokussieren. Nichts und
niemand sonst ist wie ihr. Ihr seid ein einzigartiger Teil des Göttlichen.

Je mehr ihr euch nach innen wendet und Licht - eure Aufmerksamkeit und euer Bewusstsein - auf die
Dunkelheit und die angstvollen Bereiche scheinen lasst, desto mehr versteht ihr die Macht der Liebe, des
Nicht-Urteilens und des Mitgefühls und werdet ihr frei sein, was naturgemäß ein Gefühl der Freude in euer
Leben bringt, selbst dann, wenn ihr vor Herausforderungen, Not oder Schmerz steht.

Denn ihr seid immer noch ein menschliches Wesen, seid verletzlich. Ein wesentlicher Aspekt des Aufstiegs
ist, dass er stattfindet, wenn ihr ganz und gar eure Menschlichkeit und Verwundbarkeit akzeptiert. Aufstieg
bedeutet nicht, dass ihr Superkräfte habt und frei von menschlichen Gefühlen und Emotionen seid. Ihr
seid immer noch Menschenwesen. Wenn ihr jedoch eure Menschlichkeit und zugleich auch die
Menschlichkeit anderer akzeptiert, erhebt ihr euch darüber und schafft ihr Raum um eure Menschlichkeit
herum. Dies ist der Raum des Aufstiegs.

Eines der ersten Dinge, die geschehen, wenn ihr diesen Raum betretet, ist, dass ihr euch vollständig vom
Mainstream-Bewusstsein distanziert, das noch immer in Angst und dem Bedürfnis nach Kontrolle gefangen
ist. Aus dem auf Angst basierenden Mainstream-Bewusstsein auszusteigen bedeutet, dass ihr Wertungen,
Urteile, Schuldgefühle und das Empfinden unangemessenen Mitleids loslasst.

Viele von euch leiden, weil sie Zeuge des Leidens von anderen Menschen, von Tieren, der Natur und von
Mutter Erde sind. Aber selbst dieses Leiden ist geboren aus Schuldgefühlen, Scham und einem hohen Maß
an Empfindlichkeit. Irgendwann lasst ihr auch das los und lasst die Dinge sein. Ihr lasst auch den
charakteristischen Lichtarbeiter-Instinkt los, anderen Menschen zu helfen, ihre Lasten zu tragen.
Stattdessen entlasst ihr den Drang, euch einzumischen, und vertraut anderen darin, ihre eigenen Lasten
zu tragen. Das macht euch frei dafür, euch auf das fokussieren, was euch Freude, Leidenschaft und
Inspiration schenkt. Und indem ihr das tut, erkennt ihr, dass ihr euch aus der Welt des angstbasierten
Bewusstseins zurückziehen müsst.

Wenn ihr euch in diesem Zustand des Aufsteigens befindet, besteht ein tiefes Bedürfnis, euch in der
Frequenz eurer eigenen Seele verwurzelt zu fühlen und aus der angstbasierten Frequenz heraus zu treten,
die euch in der Welt umgibt. Weil ihr auf diese angstbasierte Frequenz nicht mehr mit Urteilen, Mitleid und
dem Wunsch reagieren wollt, andere zu verändern und anderen zu helfen, verliert sie sich und ist in euch
ein natürliches Bedürfnis und Verlangen, euch in einen Raum der Stille und Freiheit zurückzuziehen. Dieser
Raum ist vor allem ein innerer Raum, doch ihr mögt zudem das Bedürfnis verspüren, mehr freie Zeit für
euch selbst zu schaffen, indem ihr friedvolle Umgebungen in der Natur oder mit gleichgesinnten Menschen
aufsucht. Tatsächlich bewohnt ihr nun eine andere Wirklichkeit, derweil ihr immer noch Teil der irdischen
Dimension seid, so wie sie jetzt ist. Ihr seid Bewohner zweier verschiedener Welten.

Auf Seelenebene bereitet ihr euch darauf vor, den Zyklus eurer Leben auf der Erde zu beenden, und das
geht mit einem Gefühl der Loslösung einher, und dazu gehört auch der aufrichtige Wunsch, Freude und
Frieden mit allem zu erleben, zu was auch immer ihr euch natürlich hingezogen fühlt, während ihr auf der
Erde seid. Ihr mögt dann bestimmte Dinge oder Aktivitäten nicht mehr deshalb genießen, weil sie gut oder
"spirituell" sind, sondern weil sie euch Freude machen. Charakteristisch für den Aufstieg ist, euch genau
dies zu erlauben. Ihr lasst die Vorstellung los, hart arbeiten oder Pflichten wahrnehmen zu müssen, und
entlasst Verantwortlichkeiten, Pflichten und all die schweren Energien der Vergangenheit. Indem ihr das
tut, wird das Leben leichter, einfacher und müheloser.

Möglicherweise bemerkt ihr, dass, obwohl ihr diese Dinge nicht mehr bewusst anstrebt, eure Energie die
Menschen zu euch anzieht. Eure Schwingung berührt sie. Das Licht, das aus euren Augen, euren Worten
und eurem ganzen Wesen strahlt, hat eine Wirkung auf sie. Ihr berührt andere jedoch nicht nur mit euren
Worten, denn worum es hier geht, ist eure Frequenz. Die Menschen bemerken, dass ihr eine bestimmte
Tiefe und Ebene des Mitgefühls habt, die für sie wie eine Brise von frischer Luft ist. Sie spüren, dass ihr sie
nicht ver- oder beurteilt, sondern sie annehmt. Sie spüren eure Energie und erleben sie als heilsam.
Dennoch begebt ihr euch nicht mehr in die Rolle des Helfers, Heilers oder Therapeuten. Ihr lasst die Dinge
einfach sein. Ihr seid weit distanzierter und vertraut in die Fähigkeiten anderer Menschen, sich ihre
dunklen Seiten, ihre Ängste und ihre Wertungen anzusehen. In diesem Sinne seid ihr frei. Irgendwann
beginnt ihr euch zu fragen: "Was mache ich noch hier auf der Erde? Was ist mein Ziel, was ist meine
Mission?"

Dazu möchte ich euch sagen, dass gerade jetzt, wo ihr aufsteigt, eure Aufgabe oder euer Einsatz darin
besteht, diese Frequenz der Friedlichkeit, des Mitgefühls und der Leichtigkeit zu verkörpern. Leichten,
lichten Geistes zu sein, fröhlich zu sein und in diesem Zustand zu bleiben. Das ist neu für euch, denn in
vielen eurer Leben auf der Erde wart ihr weit mehr dem Dramatischen verhaftet und nicht daran gewöhnt,
im Frieden und frei zu sein. Einige von euch hängen immer noch am Drama, an der Notwendigkeit zu
kämpfen, zu ringen und ehrgeizig zu sein, um in ihrem Leben erfolgreich zu sein. Es ist in Ordnung,
Ehrgeiz zu haben, wenn es euch Freude macht. Wenn ihr jedoch spürt, dass sich die alte Schwere
einschleicht, ist es an der Zeit, euch zurückzuziehen, euch davon zu lösen und den Raum, die Freiheit und
den Frieden zu beanspruchen, den ihr in diesem langen Zyklus von Leben erworben habt. Ihr sollt schlicht
auch Spaß haben, fröhlich sein und die Schönheit und Freuden wahrnehmen und wertschätzen, die das
Leben auf der Erde euch schenken kann.

Ihr liebt Mutter Erde innig. Jetzt ist es an der Zeit, diese Liebe zu fühlen und die Fülle und Schönheit der
Schöpfung zu genießen, die inmitten all der Probleme, Fragen und Krisen der Welt, die um euch herum
stattfinden, existiert. Wenn ihr euch innerlich loslöst, könnt ihr euch auf eure eigene Frequenz
konzentrieren, ohne euch in die Frequenzen von Schuld, Angst, Mitleid, Verpflichtung und Pflicht
zurückziehen zu lassen.

Was nach dem Aufstieg zudem geschieht, ist, dass ihr immer mehr eins mit eurer Seele werdet statt mit
eurer jetzigen Persönlichkeit und wie das Leben sie in dieser Inkarnation geformt hat. Eure Persönlichkeit
wird weniger dominant, weniger wichtig, und ihr erinnert euch auf einer tieferen Ebene daran, wer ihr
seid. Eure Seele hat so viele verschiedene Persönlichkeiten und Arten von Inkarnationen erlebt und
umgeben. Dessen seid ihr euch jetzt bewusst. Einige von euch mögen sich bewusst an vergangene Leben
erinnern, andere mögen sich nicht bewusst daran erinnern, sie aber irgendwie fühlen.

Ihr spürt eure eigene Tiefe, eure eigene Weisheit und fokussiert euch auf das, was wichtig ist, bis zu dem
Punkt, wo alltägliche Probleme weniger dringlich werden. Ihr haltet euch nicht mehr mit der
Vergangenheit auf und versucht auch nicht, sie zu analysieren, sie zu verstehen oder auch nur über sie
nachzudenken. Und ihr seid auch weniger damit beschäftigt, die Zukunft zu planen, und gebt das
Bedürfnis auf, zu wissen, was geschehen wird. Stattdessen werdet ihr offener für das, was sich entfalten
will.

Ich möchte euch nun einladen, euch mit eurer Seele zu verbinden - diesem großen Wesen, das in so
vielen Leben so mannigfaltige Manifestationen hatte. Spürt ihre Gegenwart und erlaubt ihr, in euren
Körper, euren menschlichen Körper in dieser Inkarnation einzutreten. Erlaubt der Frequenz eurer Seele,
hier zu sein. Denkt daran, dass ihr nicht in dieser Persönlichkeit, in dieser Box, die ihr euren Körper nennt,
gefangen seid. Ihr seid frei. Ihr habt so viele Erfahrungen, so viele Eigenschaften und Qualitäten, so viele
Gaben gesammelt. Erlaubt der ganzen Überfülle dessen, wer ihr seid, wirklich herunter zu kommen und
hier bei euch zu sein.

Ihr spürt dann möglicherweise, dass es nicht viel zu tun gibt, sondern dass es viel zu empfangen gibt.
Empfangt das Licht eurer Seele, das Wissen und die Weisheit eurer Seele. Während ihr das Licht eurer
Seele in euch einströmen lasst, verbindet euch auch mit Mutter Erde, mit der Essenz ihres Wesens, ihrem
Geist. Sie ist ein Engel mit einer erhöhten Bewusstseinsebene, was euch beide miteinander verbindet. Ihr
seid immer noch ein menschliches Wesen in einem irdischen Körper: Spürt eure Verbindung mit der Natur,
mit Mutter Erde.

Fühlt die Freude des Aufstiegs. Ihr habt es geschafft. Ihr habt ihn durchwandert. Ihr seid immer noch ein
Mensch, ihr habt immer noch all eure Emotionen und Gefühle, aber es ist nun Raum in euch und um euch
herum. Ein Raum der Freiheit und des Friedens.

Fragt Mutter Erde: "Welcher Art ist jetzt meine Verbindung zu dir? Was ist die Bedeutung meiner
Anwesenheit hier, die Bedeutung für dich, Mutter Erde, und die Bedeutung für mich?" Indem ihr das tut,
spürt ihr vielleicht, dass eine alte Verbindung, eine Art alter Kontrakt zwischen euch und ihr besteht. Ihr
wart hier, um durch die Extreme der Dualität zu gehen, um Dunkelheit und Licht zu erfahren. Ihr habt
euch über eine lange Reise auf der Erde entwickelt und sie war ein Teil davon. Spürt diese Partnerschaft
zwischen euch und Mutter Erde. Und diese Partnerschaft endet nicht unbedingt, wenn ihr aufgestiegen
seid. Der Unterschied ist, dass ihr zum bewussten Schöpfer werdet: Ihr seid kein machtloses Opfer mehr.
Ihr seid euch wirklich eurer eigenen Größe bewusst.

Stimmt euch nun einmal auf die Zukunft ein, jedoch nicht im Sinne einer linearen Zeit - in dem Sinne, was
in den nächsten Jahren geschehen wird -, sondern auf eine offene Art und Weise. Stimmt euch auf das
ein, was sich in euch jetzt entwickeln möchte. Was möchte auf eurer inneren Ebene geschehen? Wohin
führt euch eure Schöpferkraft und Kreativität? Erlaubt Eurer Seele, euch zu sagen, was der nächste Schritt
ist.

Erkennt, dass es etwas Besonderes ist, die Energie eurer Seele zu integrieren, noch während ihr auf der
Erde seid. Denn der Aufstieg geschieht üblicherweise nicht während eurer irdischen Lebenszeit.
Normalerweise seid ihr dann ziemlich mit eurer jetzigen Persönlichkeit identifiziert und verbindet euch erst
dann, wenn ihr sterbt und im Jenseits seid, auf einer tiefen Ebene mit eurer Seele und werdet euch eurer
anderen Lebenszeiten bewusst und wie sie alle mit der Lebenszeit, die ihr gerade verlassen habt,
verbunden sind.

Wenn aber der Aufstieg stattfindet, noch während ihr in eurem Körper und eurer derzeitigen Persönlichkeit
auf der Erde seid, erhebt ihr euch über beide. Ihr werdet euch bewusst, dass ihr multidimensional seid.
Ihr seid euch mehr eurer Seele und weniger eurer konditionierten Persönlichkeit bewusst, und das bringt
neue Potenziale und Möglichkeiten für euch mit sich. Um diese zu spüren und euch ihrer bewusst zu
werden, ist es wichtig, nicht zu viel darüber nachzudenken. Fühlt es einfach.

Was während des Aufstiegs geschieht, ist, dass ihr euch mehr von der Welt ablöst und tiefer in euer
eigenes Wesen eintaucht. Doch das bedeutet nicht, dass ihr passiv seid und nichts tut. Nein. Sondern ihr
werdet lebendiger und tiefer bewusst. Die Gesellschaft im Allgemeinen ermutigt euch, geschäftig,
beschäftigt, zielorientiert und in endlosen Aktivitäten verfangen zu sein. Aus der Sicht der Seele aber ist
Lebendigsein etwas ganz anders.

Ich bitte euch, euch in diesem Moment einmal ganz und gar lebendig in eurer Seele zu fühlen und den
alten, konditionierten Impuls loszulassen, etwas damit zu tun. Seid einfach bei ihr. Erkennt, wie besonders
es ist, das große, umfassende Bewusstsein eurer Seele zu verkörpern und zugleich eine menschliche
Persönlichkeit in physischer Form auf der Erde zu sein.

Das ist eine große Sache!

Ihr seid unglaublich mächtig und frei, aber es ist keine Macht, wie sie von der Welt definiert wird. Es ist
nicht die Fähigkeit, zu kontrollieren oder Wunder zu wirken oder spektakuläre Dinge zu tun. Es ist ein viel
subtileres, verfeinertes Gefühl von Kraft, Macht, Gewahrsein und Inspiration.

Eure Seele wird niemals aufhören, lernen und wachsen zu wollen. Ausdehnung ist wahrhaft eine Freude
für die Seele. Daher ist der Aufstieg kein Ende. Selbst wenn ihr euren Lebenszyklus auf der Erde beendet,
ist dies gleichzeitig ein Anfang. Der Kosmos ist riesig. Es gibt so viel mehr zu entdecken und zu erfahren.
Wenn ihr aufsteigt, öffnet ihr das Tor zu einem neuen Leben, aber es wird nicht so sein, wie es euer
Verstand bisher definiert hat. Ihr müsst aus der Box eurer alten Überzeugungen herausspringen, um
wirklich die subtile Frequenz des Aufstiegs zu spüren. Ihr könnt diese Frequenz daran erkennen, dass ihr
die Freiheit und Freude spürt, die sie mit sich bringt.

Es ist an der Zeit, euer eigenes Licht zu genießen und für euch selbst zu sorgen. Euer Licht ist präsent,
doch die Nachrichten, Menschen und Ereignisse können euch immer noch in die schweren Frequenzen der
Welt um euch herum zurückziehen. Es ist eure Aufgabe, diese Frequenz des Friedens und der Freiheit
lebendig zu erhalten. Indem ihr dies tut, teilt ihr euer höchstes Geschenk mit allem, was auf Mutter Erde
lebt.

Danke dafür, wer ihr seid.

Ihr werdet immer geliebt und wertgeschätzt.
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